

COLEGIO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS. DEMARCACIÓN DE ANDALUCÍA, CEUTA Y MELILLA

III PREMIOS OBRAS DE INGENIERÍA ANDALUZA - 2025

Camino Andalucía reconoce al alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, con el Premio por la *Defensa de la Ingeniería*

- La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos concede esta distinción por su apoyo al sector desde la acción, con el impulso y promoción de la obra pública al servicio de la ciudadanía, y con la puesta en valor de los ingenieros de caminos, al frente de las actuaciones que han transformado la ciudad convirtiéndola en un ejemplo internacional
- La entrega tendrá lugar **el 22 de mayo en Granada**, donde se reconocerá también en estos III Premios la vertebración de la Alta Velocidad en Almería como ‘Mejor Obra Pública Andaluza’, el proyecto y ejecución de la primera fase de la Ronda Norte de Córdoba como ‘Mejor Actuación de Ingeniería de Ámbito Local en Andalucía’ y al ingeniero Ricardo Ybarra Huesa con el ‘Mérito Colegial’

La Junta Rectora de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos (CICCP) ha aprobado la concesión de los Premios ‘Obras de Ingeniería en Andalucía’, en su **tercera edición bianual**, reconociendo con el Premio por la ‘Defensa de la Ingeniería por persona no Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos’ al alcalde de Málaga, Francisco de la Torre Prados. La comisión de los premios concede esta distinción por unanimidad, por acuerdo del 29 de enero, **por “su defensa, desde la acción, de las competencias profesionales de los Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos; su apoyo sin fisuras al sector, desde el diálogo y la búsqueda conjunta de respuestas y soluciones; su impulso a la obra pública y su puesta en valor de la Ingeniería desde todas sus dimensiones”.**

Este premio valora a la persona física que no sólo defiende a la Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos en su máxima expresión, sino todos aquellos valores que la profesión representa. **En Francisco de la Torre Prados confluyen “una política que mima a la ciudad alentando sus potencialidades, con el respeto a la profesionalidad de la Ingeniería, dando espacio a los Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos en la planificación territorial y de los recursos, al frente de los proyectos que han hecho crecer la ciudad y han convertido Málaga en un polo económico, empresarial y cultural de interés mundial”.**

Camino Andalucía hace hincapié en el fomento por parte del alcalde de Málaga de las **infraestructuras destinadas a la mejora de la calidad de vida de las personas, con una optimización de los recursos existentes** -de ámbito económico, tecnológico, hídrico y de servicio público-, y la proyección en pro de la ciudadanía, con **actuaciones sostenibles y resilientes, que han transformado Málaga** y la han llevado a la nueva era. Ejemplo de ello es la apertura de la ciudad al Puerto, integrando el mar en su perfil portuario y convirtiéndolo en un punto esencial de la vida de los malagueños y sus visitantes; o el avance imparable del metro, que ya ha conseguido cifras de récord desde su implantación; o la Senda Litoral, ejemplo de conciliación e ingeniería verde.

“La cercanía y apertura con la que ha abordado la relación con el Colegio de Caminos, Canales y Puertos en los últimos años, lo convierten en un aliado para la profesión”. Por todo ello, la Junta Rectora de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del CICCPC concede en 2025 el Premio por la Defensa de la Ingeniería de Caminos al alcalde de Málaga, Francisco de la Torre Prados.

Resto de premiados

La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos ha aprobado dentro de los Premios ‘Obras de Ingeniería en Andalucía’, la concesión del **Premio ‘Mejor Obra Pública Andaluza’** a la vertebración de la Alta Velocidad en Almería y del **Premio a la ‘Mejor Actuación de Ingeniería de Ámbito Local en Andalucía’** al proyecto y ejecución de la primera fase de la Ronda Norte de Córdoba. En cuanto al **Premio al ‘Mérito Colegial’** recae en el ingeniero Ricardo Ybarra Huesa.

Con estos galardones se reconoce el importante papel de las infraestructuras ganadoras en el desarrollo económico, modernización, acercamiento de nuestra sociedad al deseable modelo de desarrollo sostenible y mejora del bienestar de los ciudadanos en general y se distingue la excelencia en la concepción, diseño y ejecución de los proyectos. Las categorías personales ponen en valor la contribución de los premiados a la Ingeniería y al Colegio. El acto de entrega tendrá lugar el 22 de mayo en Granada, en el Teatro de la Fundación CajaGranada, a las 20.00 horas.

Para más información o contactar con los representantes:

682 210 021 - Susana Marín. Responsable de Comunicación

prensa.andalucia@ciccp.es - <https://caminosandalucia.es/>